



### なんだろう?BOX

ふじ組ときく組で箱の中に、様々な野菜をいれ、視覚ではなく、触覚で何がはいっているかを当てる食育ゲームをしました！最初はふじ組を対象に”じゃがいも、玉ねぎ、ピーマン”で出題していましたが、さすがふじ組さん！みんなヒントなしで、簡単に当ててしまいました。とても盛り上がったようで、「楽しかった！」「またやりたい！！」とってくれたので、今回は難易度をあげて挑戦したいと思います。ふじ組が、あまりに簡単に当てたので、きく組では”ゴーヤ”を追加して出題してみました！すると…さすが想像力豊かな子どもたち！珍解答続出で、楽しい時間になりました。ヒントで箱の表のカギを開け、中を見せると、「なんだ！全部食べ物だ！」とっていました。

ゴーヤを見事にいい当てたお友だちに、なぜ難しいのにわかったのかを聞いてみると「お家で育てていたよ！」と聞き、思わず納得！また内容を変えながら楽しく食材への興味を引き出せたらいいなと思います。



硬いなあ…石!?



ローソク!?



フロック!?



### おにぎり屋さん (きく組)



おにぎり屋さんを9月19日に開店しました！今回のお客さんは、きく組のみなさんです。とても仲良しなきく組さん、おにぎりの具は全員そろって『鮭』でした！！少し恥ずかしがり屋さんが多いクラスなので、ちゃんと注文できるかな？と心配しましたが、みんな大きな声で

「おにぎりください！」と元気よく頼んでくれました♪お買い物バックに入れクラスに持ち帰り、みんなで食べると…「美味しいねえ！」「やっぱり、鮭にして正解だったけえ♪」と可愛い会話が弾んでいました♪次は何屋さんを開店しようかな！？



### 箸について No.5



今月は「一本箸で持とう！」がテーマです。なかなか文章では伝わりにくい部分もあるので、今回は動画にまとめてみました。一本箸で持つ練習はもちろんですが、ただやるのではなく、その中でも楽しく出来たらいいなと思い、遊びながら箸の持ち方を練習出来るゲームを考えてみました。お家でもぜひお子さんとチャレンジしてみてくださいね♪

### お知らせ



窒息事故防止の為、もも組はデザートとしてのりんごと梨の提供を控え、バナナやオレンジで代替します。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

最近娘が、髪を結べるようになり、座っていると「髪結んであげる〜♪」と結ってくれたり「このリボンが似合うんじゃない？」とつけてくれたりします。髪をバツサリ切ろうかとも思っていたのですが、もう少し長いままがいいなと思います♪



中谷